

Rassemblement à Kamouraska et Notre-Dame-du-Portage

Août 2005

C'est à Kamouraska et à Notre-Dame du Portage que les Raymond (Phocas) se sont réunis le 12 août 2005. Au cours de ces retrouvailles qui réunissaient plus d'une centaine de membres à Kamouraska, monsieur Réal Raymond (président et chef de la direction de la Banque Nationale du Canada depuis mars 2002) fut choisi par notre association, « Personnalité de l'année ». En hommage, Roger Raymond lui remit un coffret des œuvres de l'artiste Serge Robert et Léo Roy, à son tour, lui offrit une plaque généalogique de sa propre famille.

Madame Marie-Laure Raymond (mère de Régent) qui aura cent ans en novembre 2007, assistait à la rencontre et l'association et fut très heureuse de recevoir une gerbe fleurie à titre de doyenne de nos membres.

Malgré la mauvaise température, plusieurs se sont déplacés en après-midi vers le domaine ancestral de Saint-Denis et au Berceau de Kamouraska pour se recueillir dans ces lieux bénits.

Au souper, un méchoui servi au Centre récréatif de Notre-Dame du Portage réunissait 125 convives. En soirée, on continua de fraterniser au son de la musique et d'échanges amicaux, tout en se souhaitant avec ferveur de se retrouver à Rimouski, en 2006.

